

# Eine Computer-Ecke für die Jugend



Marie-Therese Heldner, frühere Konsulin in Argentinien und Maria del Carmen Jullier freuen sich über die grosszügige Geste der vier Oberwalliser Rotary-Clubs

**Die neue Bibliothek im argentinischen San Jeronimo Norte wird nun auch mit einer Computer-Ecke ausgestattet. Dieser Traum lässt sich erfüllen, dank der grosszügigen Geste der vier Oberwalliser Rotary-Clubs Brig, Zermatt, Saas-Fee und Leuk-Leukerbad. Maria del Carmen Jullier konnte ein Check im Wert von Fr. 8'000.— überreicht werden.**

Im Sommer 2009 haben die vier Oberwalliser Rotary-Clubs auf Initiative der seinerzeitigen Präsidenten im Stockalperschloss den Event „School's out for summer“ organisiert. Ein Teil des Erlöses, nämlich 8'000 Franken kommt nun dem "Walliserdorf" San Jeronimo Norte in Argentinien zugute. Die Geldübergabe fand anlässlich eines Schweizerbesuches von „Heimwehwallisern“ statt. Mit dabei war Maria del Carmen Jullier, genannt Mecky. Sie kann als „Seele“ der Walliser in San Jeronimo Norte bezeichnet werden. Ihr Engagement für die Pflege der Kontakte und den Erhalt der Walliser Gepflogenheiten und Kultur kennt keine Grenzen. Sie hatte diese Leidenschaft von ihrem Vater übernommen, der seinerseits Begründer des Rotary-Clubs in San Jeronimo Norte war. In San Jeronimo Norte hat längst nicht jeder Haushalt einen Internet-Zugang. Dank der Computerecke in der neuen Bibliothek im Zentrum von San Jeronimo Norte können nun jederzeit Chatkontakte ins Wallis gepflegt und auf [www.1815.ch](http://www.1815.ch) täglich der Walliser Bote gelesen werden.



Gaby Nanzer, Mecky Jullier bei der Geldübergabe in Bürchen am 18. Juli 2010